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後援会会長 神谷俊吉 挨拶

豊田市 幸村副市長へ
「リオデジャネイロオリンピック出場内定」報告

2016年8月5日から始まる「リオデジャネイロオリンピック」への出場内定を報告のため

10月7日（水）、豊田市役所へ幸村副市長を訪問しました。

羽根田選手からこれまでの練習、試合についての報告と、来年のオリンピックへ向けこれ

から取組んでゆくトレーニングについてなど、意気込みと抱負を報告するともに、3度目と

なるオリンピック出場で「今度こそメダルと狙う！」 と、オリンピックへの目標を語りました。

そして最後に、後援会から市民の皆様へ、羽根田選手への応援をお願い致しました。

2015年も後援会の皆様には羽根田卓也選手へ多くのご支援を賜わり、心より感謝申し上げ

ます。今年の最大目標であったオリンピック選考を兼ねた、ロンドン世界選手権（9月）で見事！

羽根田選手はリオデジャネイロ五輪への出場権を勝取ってくれました。

しかし、決して平坦な道では有りませんでした。今年もヨーロッパ各地のグランプリ大会を転戦

し果敢に挑戦しましたが、後一歩の所で上位入賞出来ず切歯扼腕の日々を送りました。世界選

手権ではこれまでの努力が報われ、アジア枠のトップとして選ばれましたが、五輪挑戦の難しさ

を改めて認識させられた1年でした。

後援会も改めて羽根田選手のオリンピック出場権獲得を祝うと共に、リオ五輪に向け、支援体

制を最大限に強化せねばなりません。

2016年は羽根田選手と後援会にとって勝負の年です。五輪本番時にも後援会から一人でも多

くの応援団を募りたいと存じております。

皆様のこれ迄にも増したご支援を是非宜しくお願い申し上げます。
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後援会の皆様、いつも多大なるご支援ご声援ありがとうございます。

本来であれば直接皆様にご挨拶ご報告しなければならないのですが、スロバ

キアでトレーニング中のためこのような形で２０１５年シーズンをご報告させ

て頂きます。

今年は２０１６年に開催されるリオデジャネイロオリンピックの前年に当た

る年です。カヌースラロームではオリンピックの前年に開催される世界選手権

がオリンピックへの第一次予選と成っております。そこに入る事の出来なかっ

た国は、アジア・ヨーロッパ・パンアメリカ・アフリカ・オセアニアの５地域

に分かれ第二次大陸枠予選が行われます。

そして第一次予選となる今回の世界選手権会場は２０１２年にロンドンオリ

ンピックが行われた LeeValleyWhitewaterCenterです。

ロンドンオリンピックの際にたくさんの後援会の皆様が応援に駆けつけてく

ださった僕にとって思い出深い場所の一つです。このオリンピック第一次予選

世界選手権は事実上４年間で最も競争が激しい大会に成ります。実際のオリン

ピックでは各国１名と出場選手数が限られていますが、世界選手権は各国３名

ずつたくさんの国から４年に一度のオリンピックへの切符を狙いにやって来る

からです。どの国もまずは切符を獲る事が大前提ですので、全選手が４年間の

間で最高のコンディションを作って来ます。当然我々も９月に行われましたこ

の大会にピーク来るように長い期間準備をしてきました。

まず昨年１１月にオリンピック会場で合宿を行い、会場のコースがオリンピ

ックの時と比べてどう変わっているかを下見しました。現在のオリンピックコ

ースはコンクリートやプラスチックブロックで作られた人工のコースに成って

います。水量もポンプで水を汲み揚げ自由に調節可能であり、水の流れを決め

るための障害物、プラスチックブロックを動かすことによって水流も変えるこ

とが出来ます。そのためまずは、オリンピック時のコースの水流からどのよう

にコースが変わっているかを知る必要がありました。

コースは以前よりも流速が遅くなっており、複雑なカーブが多くなっていま

した。流速が遅いと聞くと難易度が落ちたかのように思われるかもしれません

が、遅い分自力で漕ぐパワーと持久力が必要となるため、体力面においてその

分困難なコースと言う事に成ります。体力面において困難という事は、コース

中で疲労しやすく、疲労による集中力低下して招くミスなどが起きるため、本

番までに十分な体力面での鍛錬をしました。

スロバキアを拠点としながらシーズンインとなる４月から定期的にロンドン

で現地合宿を本番の９月までに数回にわたって行いました。
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このカヌースラローム競技は地の利というものが必ず有りますので、出来るだ

け現地のコースを熟知することが勝利の鍵の一つとなります。

そして本番の９月、大会が始まる２週間ほど前から現地入りし、最後の調整

を行いました。ここまで来たらもうやる事はやり終えているので、あとは万全

の状態で臨む事が出来る様に体調管理に気をつける事だけです。案の定 気温

の低い天候が続き体調を崩す選手が沢山いたので、練習量に気をつけながら調

整していきました。

そして予選一本目に臨み、８位通過で準決勝に駒を進めることが出来ました

。準決勝には30人の選手がスタートし、その中のトップ10が決勝へと進みま

す。準決勝の順位でほぼオリンピック枠が決まってしまうので、必ずここで決

めなければいけません。内容は大きなミスは無かったものの、序盤から小さい

タイムロスが重なってしまい、タイムが伸びず前年度の世界選手権５位という

順位から大きく落ちる１６位という結果に終わってしまいました。

しかしなんとかオリンピック出場規定の国別１０カ国以内に入り、リオデジ

ャネイロオリンピックへの切符を手にする事が出来ました。

ロンドンオリンピックの時と同じく、一次予選の世界選手権で出場を決める

事が早い段階で出来たので、正直ほっとしているのが本音です。しかしまだま

だ課題が残っている事が今回の世界選手権で分かり、本番までに気を引き締め

直す良い機会だったと受け止めています。

まずは１１月に実際のリオデジャネイロオリンピックが開催される会場で初

めての合宿があります。そこでコースの特性などをしっかり熟知し、来シーズ

ンが始まるまでの冬の間にそのコースに合った体作りをしていかなければなり

ません。

また４月から本番の８月までに、スロバキアを拠点としながら定期的にリオ

デジャネイロ合宿を行っていく予定です。出来るだけ沢山の時間を実際の会場

で費やし、地の利を味方につけて万全の状態を本番までに作っていきます。そ

の間ヨーロッパでワールドカップなどの国際大会もあるので、上手に調整しつ

つピークを８月のオリンピックに照準を合わせます。

前回のロンドンオリンピックが７位でしたので、今度こそはメダルを狙わな

ければなりません。1日も無駄には出来ない日々が始まっており、これから来年

の８月までの約１０ヶ月、全身全霊で目標に向けて鍛錬していく所存です。

これからも皆様変わらぬご支援、ご声援をよろしくお願い致します。

羽根田卓也
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幹事
豊田市立明和小学校教頭 後藤恒敏先生ご挨拶

この度、後援会幹事に就任させていただきました後藤恒敏と申します。

よろしくお願いします。

私は、羽根田卓也選手の朝日丘中学校３年生の時の担任をしておりました。

中学校時代の時とは比べものにならない彼の精神力の強さを感じています。

大きな目標に向かって頑張る姿を応援し続けたいと思います。

顧問
みよし市市長 小野田賢治様ご挨拶

愛知県カヌー協会久野前会長の後任として会長に就任し、新たに羽根田卓

也後援会顧問に就任しましたみよし市長 小野田賢治と申します。

羽根田卓也選手におかれましては、ご自身3度目の出場となるリオデジャネイ

ロオリンピックでのメダル獲得に向けて、ぜひとも頑張っていただきたいと思い

ます。

事務局からのご連絡

1.今年度会費納入のお願い
平成２７年度年会費振込先

豊田信用金庫 本店営業部
普通預金 ８９８６３６０
羽根田卓也後援会 会計 本田 泉（ホンダ イズミ）

2.年会費 個人会員 5,000円（1口）以上
法人・団体会員 10,000円（1口）以上
特別会員 100,000円（1口）以上

新 任 役 員 紹 介

幹事
豊田市立朝日丘中学校校長 内藤博己先生ご挨拶

このたび、羽根田選手の後援会幹事に就任させていただきました。

羽根田選手は朝日丘中学校の卒業生ということで、生徒にとって身近な存在

であり、羽根田選手の活躍が在校生の大きな励みとなっています。

羽根田選手の今後のご活躍を微力ではありますが後押しさせていただきたい

と思いますのでよろしくお願いします。


